

# *Cuba agradece ayuda solidaria de Bolivia ante inundaciones*

---



**Banderas de Bolivia y Cuba**

La Habana, 24 junio (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó hoy en Twitter, su agradecimiento a Bolivia por el envío de alimentos para enfrentar la situación generada por fuertes lluvias e inundaciones en esta nación antillana.

Llegue la sincera gratitud de nuestro pueblo y gobierno al presidente @LuchoXBolivia y al hermano pueblo boliviano por esta nueva muestra de solidaridad con #Cuba, para enfrentar los efectos causados por las fuertes lluvias y el feroz bloqueo, escribió el canciller cubano en la red social.

Rodríguez adjuntó a su mensaje el del mandatario boliviano, Luis Alberto Arce, en el cual informa sobre el envío de 65 toneladas de alimentos, en contribución solidaria a Cuba, “afectada por lluvias torrenciales, inundaciones y efectos del bloqueo criminal contra el pueblo cubano”.

Varias provincias del oriente del país caribeño trabajan para resarcir los daños causados por el evento climático que afectó recientemente cultivos, así como la infraestructura productiva y habitacional en esa región.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326522-cuba-agradece-ayuda-solidaria-de-bolivia-ante-inundaciones>



**Radio Habana Cuba**